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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit dem 01.06.2022 ist in Deutschland das 9-Euro-Ticket verfügbar. Dieses Ticket dient unter 

anderem dazu, die Menschen davon zu überzeugen, auf den ÖPNV umzusteigen und damit einen 

Beitrag zum Umweltschutz zu leisten. Auch der Oberbürgermeister lässt es sich regelmäßig nicht 

nehmen, in seinen Stellungnahmen darauf hinzuweisen, den Gebrauch des PKW zu überdenken. 

So macht er nicht selten deutlich, dass der Verzicht auf das Kfz und der Umstieg auf den ÖPNV 

umweltfreundlicher sei und insgesamt sich das Stadtbild dadurch verschönere. Dennoch ließ sich 

der Oberbürgermeister  am 02.06.2022  mit einem BMW und Chauffeur ins Rathaus fahren.  

 

Es wird daher um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Beabsichtigt der Oberbürgermeister, in den nächsten drei Monaten auf das 9-Euro-Ticket 

zurückzugreifen, wenn nein, warum nicht? 

2. Sollte der Oberbürgermeister nicht auf das 9-Euro-Ticket zurückgreifen, wie begründet er 

den oben dargestellten Widerspruch? 

3. Wie hoch sind die geschätzten Kosten im Zeitraum vom 01.06.2022 bis 31.08.2022 für den 

Dienstwagen und Chauffeur des Oberbürgermeisters und wodurch werden diese 

finanziert? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

16.06.2022, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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